

学校教育目標 **自立する子どもを育てる** **めざす子ども像**
 津山市立高野小学校 学校だより 第13号 **にじいろ たかの**  **大切にすることを考える子の 伸ばす子**
 令和7年2月号 文責：高岡昌司

2月に入りました！あっという間の3学期。 目標を持って今の自分の力をどこまで伸ばすか？

「1月は行く・2月は逃げる・3月は去る」の言葉通り、3学期はあっという間に過ぎます、2月に入りました。本年度も実際の登校回数は30日程です。今の自分の力をどこまで伸ばすか？1年間で成長している自分を具体的に考えることが大切です。

今や世界1のメジャーリーガーであり、今年度 MVP を獲得した大谷翔平選手は、高校時代に監督から「楽しいことより、正しいことをやりなさい」と常に言われていて、その言葉を今でも大切にしているそうです。自分が楽しくてやりたいと思っても、自分の為にならなったり、人が傷ついたり、困ったりするならば、それは正しいことではないのでやらない。このような人生哲学をもつ選手だからこそ、成績以上に魅力あるヒーローとして、私たちを魅了し続けていると感じます。

さて、高野小の児童たちにも「楽しいよりも正しい」という判断基準を持てるよう、温かい中にも毅然とした指導ができるよう努めていきます。児童の中には、「自分から進んであいさつする」「チャイムスタートで授業をはじめめる」「相手の目を見て反応しながら聴く」「だまって時間いっぱい掃除をする」等、学校生活で正しいと思うことを進んで頑張る姿も見られます。児童は、まさに日々の行動を通して、生きる力を培う素地が育っていると考えています。このような姿を称揚しながら、本気でやれば、何でも楽しいを実感できるよう頑張ります。今後ともご協力をよろしくお願い致します。

不審者から身を守る避難訓練を実施しました！

※不審者犯罪の多くは、**下校時に発生**しています。「いかのおすし」の徹底！

本校では、年3回の避難訓練を行っています。今回は、不審者対応の訓練として、津山警察署スクールサポーターの方と岡山県警河辺交番の方にご指導をいただきました。不審者侵入時の安全で迅速な避難方法を体験し、警察署と連携を図りながら児童の不審者から身を守る意識を高めることをねらいとして実施しました。6年生教室の外から不審者が侵入した想定でしたが、児童も教職員も大変、緊張しながらも真剣に訓練に参加していました。約25年前、大阪の附属池田小学校にいきなり刃物をもった不審者が入り、8人もの子どもたちの大切な命が奪われ、15人もの子どもたちや先生が大けがを負った大変な事件がありました。安全であるはずの学校で命を落とし、また、将来の夢まで奪われてしまった子どもたちのことを考えると、言葉で言い尽くせないほどの悲しい思いです。絶対に、



このような事が起きないように、自分の大切な命を守るための重要な訓練でした。

「いか」ない、「の」らない、「お」お声を出す、「す」ぐ逃げる、「し」らせる！

学校
訪問

県教委・津山教育事務所の**学校アドバイザー・スクールサポーター**

これまで6月と9月の訪問に続き、先日の1月29日に本年度、最後となる学校訪問がありました。この1年間で改善されている具体的な様子について、お褒めの言葉をいただきました。

～（1月）学校全体として、大きく改善、前進していること～

- ◎学校全体の「ざわつき感」がとても少なくなった。校内環境が整うことが当たり前になった。
- ◎いろいろな学年で、教師の一斉型の指導だけでなく、授業で子どもたちの活動が増えている。
- ◎活動の中、子ども同士での関わり合いが多くなった。タブレットの活用も増えている。
- ◎どの学級とも、児童の表情が穏やかであり、先生たちの表情も明るく、前向きさを感じる。
- ◎1、2年前の重い雰囲気や、廊下をうろつく児童の姿が無い。本当にとても驚いている

～冬の読書まつり、開催！読書習慣を身につけて欲しい～



1月に「冬の読書まつり」を1週間、図書司書の富澤先生と図書委員会が開催しました。業間休みなどには、子どもたちでいっぱいになっています。本を借りるとくじ引きがあり、しおりのプレゼントやもう1冊借りられる券など工夫した楽しいイベントにしてくれています。「1日4度の飯を食え。一度は活字の飯を食え」と言われます。読書は心の栄養です！親子で一緒に読書を取り組んでいるご家庭も多いようです。本を読む習慣をつけていきたいです。

お知らせ

12月末より病休をとっていましたが**4年2組担任 後藤彰子先生**が今後の治療に専念するため退職となりました。従いまして、**2月より、4年2組担任は、名部伸好 主幹教諭**となります。ご理解の上、ご協力をよろしくお願い致します。今だ、2名の代員の先生が見つかっておりませんが、今週より非常勤講師として **週2日(月・火) 檜本昌司先生**が河辺小学校との兼務で、勤務します。どうぞ、よろしくお願い致します。児童・保護者の皆様にはご心配をおかけいたしますが、4年団一同、チーム担任制でお互いにカバーしながら頑張ります。

令和7年 2・3月の主な行事予定

2月 3日 (月)	全校朝の会	2月 7日 (金) ~ 9日 (日)	教育美術展
2月 10日 (月)	集金日	2月 20日 (木)	参観日・学校運営協議会
2月 26日 (水)	ありがとう集会	2月 28日 (金)	6年生を送る会
3月 6日 (木)	通学班会	3月 14日 (金)	大掃除
3月 19日 (水)	卒業式		
3月 25日 (火)	終業式・修了式・退任式		

